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用
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だ
け
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証
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マ
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経
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が
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す
。
会
員
加
入
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す
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を
お
考
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お
早
目
の
商
工
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を
！
商
工
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員
の

方
は
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ひ
ご
相
談
を
！

よ
り
専
門
的
な
知
識
が
欲
し
い
際
に
は
、

士
業
の
方
々
を
無
料
で
派
遣
で
き
る
専
門
家

派
遣
事
業
が
あ
り
ま
す
。
税
理
士
や
中
小
企

業
診
断
士
、
弁
護
士
な
ど
の
先
生
か
ら
ご
指

導
が
い
た
だ
け
ま
す
。

身
近
な
地
域
振
興
と
し
て
、
吉
田
ま
つ
り

の
運
営
は
商
工
会
が
担
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、

商
工
会
女
性
部
、
商
工
会
青
年
部
と
い
う
名

前
を
耳
に
し
た
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。
時
に

は
色
々
な
地
区
の
イ
ベン
ト
に
参
加
し
、
出
店

協
力
を
し
て
い
ま
す
。
と
り
肉
の
レ
モ
ン
和
え

は
青
年
部
が
実
施
し
た
地
域
お
こ
し
の
逸
品
。

ま
つ
り
で
餅
撒
き
を
し
て
い
る
の
も
青
年
部
で

す
。
女
性
部
は
今
年
、
吉
田
ま
つ
り
で
の
女

性
部
茶
屋
、
踊
り
披
露
、
秋
の
み
ん
な
で
ヨ
ッ

シ
ョ
イ
で
は
う
ま
い
も
の
市
＆popupshop

開

催
と
地
域
の
た
め
の
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

そ
の
青
年
部
女
性
部
の
活
動
、
商
業
・
工
業

と
業
種
ご
と
に
分
か
れ
る
部
会
活
動
に
よ
っ
て

人
脈
づ
く
り
や
交
流
の
場
が
あ
り
ま
す
。

ぜ
ひ
、
商
工
会
を
活
用
し
て
み
ま
せ
ん
か
？

商工会の
山車巡行

吉田まちゼミは
商工会の事業です

商工会は、皆様の事業を応援します！
－－　商工会をもっとご活用ください　－－
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梅沢：商工会で記帳指導をしてもらう事になったきっかけ
は何ですか。
成田さん：親が大工の仕事をしていて商工会に加入してい
たので、自分も商売をするにあたり、商工会に加入しまし
た。27歳で開業し、今22年目です。加入すると同時に記
帳指導（機械化）をお願いしました。
梅沢：日々の記帳はどうしていますか。
成田さん：自分は、まとめてやるという事がいやなため日々
記帳をするようにしている。
梅沢：商工会で記帳指導してもらってよかった点は何です
か。
成田さん：いろいろな 補助金や助成金をコロナ時等スムー
ズに申請手続きができ、対面で相談等が出来る点です。
梅沢：今後商工会
にのぞむ事は何で
すか。
成田さん：今後も、
商工会からいろい
ろな提案や資料を
出してもらい、活
用していきたい。

布施：労働保険について、困っていたことは？
中尾さん：全て工事組合にお任せしていて、流れがわからなかっ
たことです。書類も綴ってあるけど何が何のものなのか、雇用
保険と労災保険の違いもわからないまま。（※労災保険は、仕
事上の怪我や通勤時の怪我を保障するもの、雇用保険は失業
保険やその他給付制度が活用できるもの）社内で聞く人がいな
くて、一人で手続きを行うにあたり、困っていました。商工会に
話してみたらと社長にも言われて、商工会にお電話して。
布施：これは工事の労災、これは雇用、これは事務員さんの
労災、これは領収書…と一緒に書類見返して整理しましたね～
布施：商工会に事務委託して楽になったことは？
中尾さん：雇用保険の手続きです。離職票（退職者が職安
で手続きするための書類）は私が手書きしてハローワーク
に提出していました。
布施：えっ、中尾さんが！？離職票を書けるなんて商工会
職員でも少ないですよ！！
中尾さん：笑。様式もどんどん変わっていって、一度覚えたも
のが次には使えない。商工会に相談したら全部対応してもらえ
るから、今は必要書類を渡せば
商工会が代わりにしてくれて、本人
に渡す書類だけを会社にくれるか
らわかりやすいです。書類を渡す
ときも信用しています。

濱田：どんな事業をしていますか？
桐生さん：ロゴやWEBサイト、チラシなどの広告デザイ
ン業をしつつ、令和５年６月からネクストジェネレーショ
ンタウン（以下、NGT）で「Huit Crēpe（ユイットクレー
プ）」というクレープ屋さんをしています。
濱田：商工会加入のきっかけは？
桐生さん：NGT出店にあたり、吉田地区の事業所の方々
から「いろいろお手伝いしてもらえるから商工会に入った
方がいいよ」と勧められて加入しました。
濱田：加入して良かったことは？
桐生さん：NGTにクレープ店を出店する際に何か支援制
度がないか相談したところ、新潟県の新事業チャレンジ補
助金を提案していただき、補助金の申請は初めてだったの
ですが、申請書の書き方や必要な書類のアドバイスをし
てもらって申請し、
採択されました。
また、労働保険や
税務相談、資金繰
りの相談にも対応
していただけるよ
うなので、何かあ
ればまた相談しよ
うと思います。

㈱橋本電気商会
（電気工事・小売業）

中尾さん

Turquoise Design（ターコイズデザイン）
（飲食店）

桐生道子さん

カンパーニュ
（飲食店）

成田　孝さん

労働保険 補 助 金

記　　帳

霜鳥：商工会で記帳指導をしてもらう事になったきっかけ
は何ですか。
三上さん：先代が商工会にお願いしていたので、引き続き
そのままお願いしました。
霜鳥：日々の記帳はどうしていますか。
三上さん：毎月記帳を行いお願いするつもりではいますが、
つい先延ばしになっていることもあり、ご迷惑をかけてい
ます．．．
霜鳥：商工会で記帳指導してもらってよかった点は何ですか
三上さん：科目や経費についてわからなかった事を指導し
てもらった点や売上の傾向、今後の営業活動の指導をいた
だけている点ですね。また、事業承継の際の手続きなどス
ムーズに行うことができました。
霜鳥：今後商工会にのぞむ
事は何ですか。
三上さん：先行き不透明な
時節柄なので、これからの
流れや会社経営の成功事例
などの指導もお願いしたい
です。

みかみ印刷
（製造業）

三上　豊さん 記　　帳

会 員 の 皆 さ ん の 活 用 事 例
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今後の行事予定表
12月１日（金）西蒲商工会青年部協議会相互研究会（分水）
12月１日（金）第6回商業部会運営委員会（吉田産業会館）
12月６日（水）建設部会情報交換会
12月８日（金）青年部市政懇談会（吉田産業会館）
12月11日（月）女性部おうちde忘年会
12月11日（月）工業部会情報交換会
12月12日（火）工業交流会忘年会
12月12日（火）青年部第9回役員会（吉田産業会館）
12月16日（土）商業部会クリスマス大売出し大抽選会（東屋ビル1階）
　　　　　　　女性部おもてなし事業（東屋ビル1階）
12月17日（日）同上
12月18日（月）第4回理事会（萬会館）
12月19日（火）事業承継相談会（吉田産業会館）
12月21日（木）異業種交流会忘年会
12月25日（月）女性部フラワーアレンジメント講座（吉田産業会館）
12月28日（木）御用納め
１ 月４日（木）仕事始め

日本公庫金利情報 日本公庫相談会 無料特許相談会 労働・年金相談会

★小規模事業者経営改善資金
（マル経）

１．２０％（前月比△0.05）
※10月2日現在

日時　12月22日（金）
　　　午後1時30分
　　　　　～2時30分
場所　吉田商工会
相談員　黒田勇治弁理士

日時　12月28日（水）
　　　午前10時
　　　　　　～正　午
場所　吉田商工会
相談員　社会保険労務士会
　　　三条支部

※マル経融資は商工会で経
営指導を受けた方に対し無
担保・無保証人で日本公庫
が融資を行う国の制度です。 一週間前までに予約申込が必要です。

※実用新案・意匠・商標の相談も
受け付けます。前日までに必ず事
前予約をお願いします。

日時　12月15日（金）
　　　一日金融公庫

場所　吉田商工会
※普通貸付の融資相談会で
す。必要書類がありますの
で、前日までに事前予約を
お願いします。

臨 時 総 会 開 催
令和5年11月16日（木）に令和5年度 臨時総会が開かれました。
令和6年4月1日の分水商工会との合併について、決議されました。
その後魚竹本館にて懇親会を開催、北村副会長の乾杯のあいさつで「登山でいえば9合目までき

た」とあったように、残りの合併協議を無事に終え、これからの会員の皆様への支援体制を強化す
べく事務局体制を整えてまいります。

なお、11月20日（月）に分水商工会も同様の臨時総会を開催し、無事決議されました。

年末調整の個別相談会
下記の通り開催いたします。なお、事前予約制です。
令和６年1月17日（水）
　午前9:30 ～ 11:30
　午後1:30 ～３:30
吉田産業会館応接室
年末調整作成指導料1名につき550円
持参書類：R5年給与明細書など
※詳細書類は予約連絡時にご説明します。
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青 年 部 活 動 女 性 部 活 動
青年部は45歳以下の経営者と後継者の集まり

です。活動を通して経営者としての勉強と商工業
全体の改善発達を目的としております。

また市の行事にも率先して参加し、地域の活性
化にも力をいれている組織です。

最近の活動を少し紹介します。

＜研修活動＞
11月に良い経営者となるための研修会を開催

しました。講師は「湯澤　剛」さんで、経営経験
がないまま多額の負債を持つ会社を引き継いだ方
です。ただの成功体験の報告会ではなく、今も続
いている試行錯誤してきた取組みや数々の失敗、
思いがけないトラブルから学んだことの話は、規
模や時代背景が違うとはいえ、部員の胸を熱くす
るものでした。講師を囲んだ懇親会ではそれぞれ
が抱える悩みなどの相談もでき、成長の機会とな
りました。

＜地域の活性化＞
コロナで例年参加していた各種イベントが中止

縮小していた中、今年7月開催の吉田まつりは4
年ぶりの通常開催でした。ブランクがあるため例
年より多く練習時間をとった太鼓隊と木遣り隊の
演奏は、竿燈とあわせて吉田まつりを盛り上げる
とともに伝統芸能を守りながら地域文化の発展に
寄与しています。それ以外でもイベントの際は出
店のお手伝いや会場設営など裏方としても頑張っ
ております。

青年部は一緒に活動する部員を募集していま
す。良き経営者・後継者となるため、また地域商
工業の振興発展の先駆者となるための知識と経験
を得る場としてぜひご参加ください！！

商工会女性部で10月に行ったイベントが、多
くの事業者さんにとって意義深い成果をもたら
し、新たな展開やビジネスの拡大が進んでいます。

まず、イベントへのご参加を機に、一部の事業
者が「製造業許可」を取得しました。

これにより、新しい商品やサービスの提供が可
能となったことで、仕事につながったのです。

例えば、新たに取得した「そうざい製造業許
可」を活かし、キナレヤさんはまがり屋さんで冷
凍シュウマイの販売を開始しました。

また、とり福さんは、道の駅においてお惣菜の
委託販売がスタートしています。

イベント活動で吉田の商品が消費者に認知さ
れ、事業の可能性が広がったとの嬉しい報告をい
ただきました。

このようなイベントを通じて、地域との連携を
深めていきたいです。

今後も商工会女性部の活動がチャンスとなり、
吉田に関わるカタチが生み出せる結果につなげて
いきたいです！

（文：女性部　高橋真由美）

商工会青年部・女性部はメンバーを募集中です！


